

Movistar ejecutó más de 800 acciones de expansión de su servicio 4G+ en todo el país durante el último año

Caracas, 21 de febrero de 2024. Como parte de su plan de despliegue de red, la compañía realizó 806 acciones en todo el territorio nacional, lo que le permitió brindar nueva cobertura Movistar en 16 sitios, consolidando su presencia en las ciudades capitales del país y brindando una mejor experiencia de conexión a sus clientes.

Durante 2023, la operadora puso en funcionamiento nuevas estaciones en ciudades de los estados Miranda, Carabobo, Portuguesa, Guárico, Falcón, Barinas, Monagas, Nueva Esparta y Delta Amacuro en las que no existía cobertura de Movistar. Adicionalmente, ejecutó 62 despliegues para la actualización tecnológica de celdas, realizó 237 trabajos de densificación y mejora de la cobertura y 491 expansiones de la capacidad 4G.

Movistar continúa con la implementación de acciones para robustecer su cobertura 4G y en enero de este año hizo el encendido de cinco nuevas estaciones de telecomunicaciones, ofreciendo nueva cobertura en el Aeropuerto San Antonio del Táchira; mejora del servicio en las ciudades Barinas, Santa Bárbara de Barinas y Cagua en el estado Aragua; así como ampliación de la cobertura en Quíbor, estado Lara.

El plan de despliegue de Movistar contempla la actualización y mejora de redes, la instalación de nuevos equipos de telecomunicaciones, la modernización de plataformas tecnológicas, el fortalecimiento de los sistemas de respaldo de energía y la recuperación de estaciones.

En la actualidad, la huella LTE de Movistar cubre 98% de los centros poblados con más de 50 mil habitantes.